



Atelier – Galerie Herwig Maria

FORMULAR

Bitte in Blockbuchstaben ausfüllen

Name: _____

Straße: _____

PLZ/Stadt: _____

Land: _____

Telefon: _____

E-Mail: _____

Webseite: _____

TEILNAHME AN:

Anmerkungen: _____

AUSSTELLUNG

Jeder ausgewählte KünstlerInnen hat innerhalb von 7 Tagen nach Erhalt der schriftlichen Zusage und Rechnungslegung die Ausstellungs- Organisationspauschale auf das Konto der Atelier-Galerie Herwig Maria Stark zu überweisen.

Die anteiligen Ausstellungs- und Organisationskosten unterstützen die Ausgaben für die Organisation und Logistikkosten sowie Bewerbung der Ausstellung

ZAHLUNGSBEDINGUNGEN

Die Teilnahmegebühr beträgt € 290,- inkl. 20% MwSt. und dem PR-Paket.

Die Bezahlung der anteiligen Ausstellungskosten ist ausschließlich in Euro zu bezahlen. Alle Bankgebühren gehen zu Lasten des ausstellenden Künstlers.

Banküberweisung an

Name: Herwig Maria Stark, Kohlgasse 51/2, 1050 Wien

Bankverbindung: ERSTE BANK, IBAN AT33 2011 1287 5485 6401, BIC: GIBAATWWXXX

Atelier – Galerie Herwig Maria Stark akzeptiert und übernimmt keine Bank-/Überweisungsgebühren. (Bitte geben Sie den kompletten Namen auf der Überweisung an, damit wir die Zahlung zuordnen können.)

VERKAUF

Alle Ausstellungsstücke müssen zum Verkauf zur Verfügung stehen, der Verkaufspreis wird von dem/der Künstler:in festgelegt. Steuern, Zölle und Gebühren sind im Verkaufspreis zu inkludieren.

Atelier – Galerie Herwig Maria Stark verlangt keine Verkaufsprovision. Der Verkaufserlös geht zu 100 % an den/die ausstellende/n Künstler:in oder die Künstlervereinigung.

Künstler:innen aus Ländern der EU sind, so sie **hauptberuflich** als Künstler:innen tätig sind, verpflichtet, die UID-Nummer bekanntzugeben. KünstlerInnen außerhalb der EU müssen sich über die Steuerpflichten, die auf Grund der Ausstellungsbeteiligung auftreten, informieren.

Mit der Unterzeichnung des Anmeldeformulars wird bestätigt, dass Atelier-Galerie Herwig Maria Stark von allen Ansprüchen in Bezug auf die Pflicht des ausstellenden Künstlers der Steuerzahlungen oder Zollgebühren befreit ist.

AUTHENTIZITÄT

Der/die teilnehmende Künstler:in bestätigt durch das "Certificate of Origin" die Echtheit der Kunstwerke, welche in der Ausstellung gezeigt und verkauft werden. Ohne ordnungsgemäß ausgefülltes „Certificate of Origin“ wird das Kunstwerk nicht zum Verkauf angeboten.

WERBUNG / COPYRIGHT

Atelier- Galerie Herwig Maria Stark ist berechtigt, Fotografien oder Filmaufnahmen vom Ausstellungsgeschehen, vom Ausstellungsaufbau und den Ausstellungsstücken anfertigen zu lassen und diese für Werbung und Presseveröffentlichungen, dieser oder anderer, durch die Atelier-Galerie Herwig Maria Stark durchgeführten, Ausstellungen, zu verwenden. Dies umfasst alle Veröffentlichungen, Drucksachen, Werbeanzeigen in Print- oder elektronischen Medien.

Das Urheber- und alle anderen Rechte bleiben bei dem/der ausstellenden Künstler:in.

VERSICHERUNG und HAFTUNG:

Der/Die ausstellende Künstler:in oder die Künstlervereinigung ist für die Versicherung seiner Werke selbstverantwortlich oder stellt seine Werke auf eigene Gefahr aus.

Für Personen- oder Sachschäden durch Elementarereignisse, Diebstahl oder Vandalismus beim Auf- und/oder Abbau und während der Ausstellung wird keine Haftung übernommen. Der/Die ausstellende Künstler:in bzw. Künstlervereinigung verzichtet auf Ansprüche aller Art gegenüber der Atelier- Galerie Herwig Maria Stark, deren MitarbeiterInnen oder Aushilfskräften (jeglichen Geschlechts).

TRANSPORT

Den An- und Abtransport und die Kosten für den An- und Abtransport an die Atelier-Galerie Herwig Maria Stark, Kohlgasse 51 top 2, A-1050 Wien, Österreich hat der/die Künstler:in eigenständig zu organisieren und zu bezahlen.

Der Transport erfolgt auf eigenes Risiko des/der Künstler:in. Sollten für die Ausstellung besondere Ein- oder Ausfuhrpapiere notwendig sein, so hat der/die ausstellende Künstler:in einen Spediteur für die Abwicklung zu beauftragen.

Für die fachgerechte Verpackung hat der/die Künstler:in Sorge zu tragen. Auf Besonderheiten hinsichtlich der Verpackung muss vorab hingewiesen werden. Für Schäden, die aus falscher oder unsachgemäßer Verpackung oder fehlenden Hinweisen resultieren, übernimmt die Atelier-Galerie Herwig Maria Stark keine Haftung.

Alle Ausstellungsstücke müssen hängefertig geliefert werden. Die Ausstellungsstücke müssen mit einem Etikett auf der Rückseite versehen sein (in Blockbuchstaben beschriftet) mit Namen der/die Künstler:in, Nationalität, Titel der Arbeit, Entstehungsjahr, Abmessungen und Technik. Zusätzlich muss für jedes Ausstellungsstück ein „Certificate of Origin“ bei der Lieferung beige packt und unterzeichnet sein.

ANLIEFERUNG DER EXPONATE

Lieferung der Exponate an: Atelier-Galerie Herwig Maria Stark, Kohlgasse 51 top 2, A-1050 Wien

VERSPÄTETE ANLIEFERUNG UND RETOURNIERUNG

Atelier – Galerie Herwig Maria Stark behält sich das Recht vor ein Ausstellungsstück abzulehnen, wenn die Anlieferung zu spät erfolgte, bei der Anlieferung das Ausstellungsstück beschädigt, beim Ausstellungsaufbau instabil erscheint oder sich vom digital eingereichten Bild gravierend unterscheidet.

Retournierungskosten gehen allein zu Lasten des Künstlers/der Künstlerin.

VORBEHALTE der Atelier-Galerie Herwig Maria Stark:

Sollte die Ausstellung aus einem wichtigen Grund auf einen anderen Termin verschoben werden müssen, so kann der/die ausstellende Künstler:in bzw. Künstlervereinigung hieraus keinen Schadenersatzanspruch ableiten. Falls die Organisatoren aus einem wichtigen Grund die Ausstellung annullieren, erhält der/die Künstler:in bzw. die Künstlervereinigung ihre geleisteten Gebühren zurück. Ein Anspruch auf Teilnahme oder Ersatz oder vermeintlichen Schadensersatz besteht nicht.

SCHLUSSBESTIMMUNGEN:

Nur schriftliche Vereinbarungen zwischen dem/der ausstellenden Künstler:in bzw. der Künstlervereinigung und der Atelier-Galerie Herwig Maria Stark haben Gültigkeit. Erfüllungsort und Gerichtsstand für alle gegenseitigen Verpflichtungen ist Wien. Es gilt österreichisches Recht.

Bitte beachten Sie: Das Formular muss unterschrieben sein, ansonsten hat es keine Gültigkeit. Mit der Unterschrift und Einreichung des Formulars erklärt sich der Künstler bzw. die Künstlervereinigung mit den Geschäftsbedingungen, wie oben angeführt, unwiderruflich einverstanden.

UNTERSCHRIFT: _____ DATUM _____

Atelier-Galerie Herwig Maria Stark, Kohlgasse 51/2, 1050 Wien , ATU39658704

Bankverbindung ERSTE BANK, IBAN AT33 2011 1287 5485 6401, BIC: GIBAATWWXXX

E-Mail: office@herwigmariastark.com Web: www.herwigmariastark.com



Atelier – Galerie Herwig Maria

APPLICATION FORM

Please fill in using block letters

Name: _____

Street: _____

ZIP/City: _____

Country: _____

Phone: _____

E-Mail: _____

Website: _____

PARTICIPATION AT:

Notes: _____

EXHIBITION

Each selected artist must transfer the exhibition organization fee to the bank account of Atelier-Galerie Herwig Maria Stark within 7 days of receiving the written acceptance and invoice. The share of exhibition and organization costs supports the expenses for the organization and logistics and promotion of the exhibition.

TERMS OF PAYMENT

Payment of the share of exhibition costs of Euro 290,- incl. Vat 20% and PR-Package must be made exclusively in euros. All bank fees are the responsibility of the exhibiting artist. Bank transfer to:

Name: Herwig Maria Stark, Kohlgasse 51/2, 1050 Vienna

Bank details: ERSTE BANK, IBAN AT33 2011 1287 5485 6401, BIC: GIBAATWWXXX

Atelier – Galerie Herwig Maria Stark does not accept or cover any bank/transfer fees.

(Please provide the complete name on the transfer, so that we can allocate the payment.)

SALES

All exhibition pieces must be available for sale, and the sales price is set by the artist. Taxes, duties, and fees are to be included in the sales price. Atelier – Galerie Herwig Maria Stark does not charge a sales commission. The sales proceeds go 100% to the exhibiting artist or the artists' association. Artists from EU countries are required to provide, if possible/if you work professional, their VAT number. Artists from outside the EU must inform themselves about tax obligations that arise from participating in the exhibition. By signing the registration form, it is confirmed that Atelier-Galerie Herwig Maria Stark is exempt from all claims related to the exhibiting artist's responsibility for tax payments or customs duties.

AUTHENTICITY

The participating artist confirms the authenticity of the artworks displayed and sold at the exhibition through the "Certificate of Origin." Without a properly completed "Certificate of Origin," the artwork will not be offered for sale.

ADVERTISEMENT / COPYRIGHT

Atelier-Galerie Herwig Maria Stark is entitled to have photographs or video recordings made of the exhibition events, the exhibition set up, and the exhibited pieces, and to use them for advertising and press publications for this or other exhibitions conducted by Atelier-Galerie Herwig Maria Stark. This includes all publications, printed materials, and advertisements in print or electronic media. The copyright and all other rights remain with the exhibiting artist.

INSURANCE & LIABILITY:

The exhibiting artists or artists association is solely responsible to insure their works or exhibit them at their own risk. No liability will be accepted for personal injury or property damage caused by natural events, theft, or vandalism during setup and/or takedown and throughout the exhibition. The exhibiting artist or artist association waives all claims of any kind against Atelier-Galerie Herwig Maria Stark, its employees, or temporary staff (of any gender).

TRANSPORT

The artist is responsible for independently organizing and covering the costs of transporting the artwork to and from Atelier-Galerie Herwig Maria Stark, Kohlgasse 51 top 2, A-1050 Vienna, Austria.

Transport occurs at the artist's own risk. If special import or export documents are required for the exhibition, the exhibiting artist must engage a shipping company to handle them. The artist is responsible for proper packaging. Any special requirements regarding packaging must be indicated in advance. Atelier-Galerie Herwig Maria Stark accepts no liability for damage resulting from incorrect or improper packaging or missing instructions.

All exhibition pieces must be delivered ready to hang.

The exhibits must be labeled on the back (in block letters) with the name of the artist, nationality, title of the work, year of creation, dimensions, and technique. In addition, a "Certificate of Origin" must be included and signed for each exhibit upon delivery.

DELIVERY OF EXHIBITS

Delivery of the exhibits to: Atelier-Galerie Herwig Maria Stark, Kohlgasse 51 top 2, A-1050 Vienna

LATE DELIVERY AND RETURN

Atelier – Galerie Herwig Maria Stark reserves the right to reject an exhibit if it is delivered late, if the exhibit is damaged upon delivery, if it appears unstable during installation, or if it significantly differs from the digitally submitted image.

Return costs are solely the responsibility of the artist.

RESERVATIONS of Atelier-Galerie Herwig Maria Stark:

Should the exhibition have to be postponed to another date for an important reason, the exhibiting artist or artist association cannot derive any claim for damages from this. If the organizers cancel the exhibition for an important reason, the artist or artist association will receive a refund of any fees paid. There is no entitlement to participation or compensation or supposed damage.

FINAL PROVISIONS:

Only written agreements between the issuing artist or artists' association and the Atelier-Galerie Herwig Maria Stark are valid. The place of performance and jurisdiction for all mutual obligations is Vienna. Austrian law applies.

Please note: The form must be signed, otherwise it is not valid. By signing and submitting the form, the artist or artists' association irrevocably agrees to the terms and conditions as outlined above.

SIGNATURE: _____ DATE _____